
高蔵寺高校ソフトテニス部 

令和４年度 国民体育大会ソフトテニス競技 個人戦 

男子 長谷川・北野ペア＆髙坂・長縄ペア 第 9 位！ 

女子 髙木・飯塚ペア＆水田・隈部ペア 第５位！  

男女４ペア県大会出場！ 

 6月 25日(土)、26日(日)志段味スポーツランドにて、国民体育大会の個人戦が行われました。 

 まず男子ですが、今大会ではベスト 32に７ペアが残る結果を残し、長谷川（岩成台中：２年）・北野（石尾台

中：2年）ペア・髙坂（岩成台中：１年）・長縄（松原中：１年）ペアはベスト 16からの順位決定戦を勝ち抜き、県

大会出場を果たしました。ベスト 8をかけた戦いでは敗れたものの、その後の順位決定戦を勝ち抜き、高蔵寺

高校として総体に続く県大会出場を決めてくれました。長谷川聖は昨年から４大会連続、北野・髙坂・長縄は初

の県大会です。長谷川・北野はシード選手としてのプレッシャーもありましたが、この経験を活かして県大会で

は思い切ったプレーを期待したいです。髙坂・長縄ペアはデビュー戦ながら後衛が粘り強くラリーをつなぎ、前

衛がしっかりとポイントに絡んでいたのが印象的です。今後に期待の選手が出てきてくれました。 

 続いて女子です。髙木（高蔵寺中：２年）・飯塚（水無瀬中：１年）ペア・水田（守山西中：１年）・隈部（石尾台

中：２年）ペアは見事にベスト８に勝ち残り、ストレートで県大会を決めました。隈部は初・３選手は総体に続く２

大会連続の県大会出場です。例年、各学校から多くの３年生が残る国体予選で、しっかりと勝ち残ることは簡

単ではありません。１・２年生ながら振り切った後衛のストロークと、ミスを恐れず積極的にからむ前衛のプレー

は、これからの試合にも大きな期待がもてる内容だったと思います。男子と同様、県大会でさらなるプレーが

できるよう、課題と向き合って練習していきます。ベスト 16をかけて惜しくも敗れた他の男女６ペアも、次へつ

ながる経験を得られました。秋の新人戦の団体戦・個人戦ともに県大会へ出場し、勝ち上がっていけるような

準備をしていきたいと思います。 

  

今大会は保護者の方の観戦も認められ、会場も久々に盛り上がった雰囲気で実施できました。保護者の

方々、応援してくださった皆様、本当にありがとうございました。今後とも、応援よろしくお願いします。 



高蔵寺高校ソフトテニス部 

令和４年度 国民体育大会 愛知県大会 

男子 長谷川・北野ペア＆髙坂・長縄ペア 初出場初勝利！ 

女子 髙木・飯塚ペア＆水田・隈部ペア 強豪私立を撃破！ 

インターハイ選手との対戦も大きな経験に 

 7月 21日(木)に国民体育大会の愛知県大会（個人戦）が行われました。 

 本校からは男女４ペアの出場です。まず男子２ペアですが、長谷川（岩成台中：２年）・北野（石尾台中：2

年）ペアは初回戦の vs誠信高校は４－１で快勝。続く２回戦は vs豊川高校のシード選手でしたが、１－４で敗

戦です。ストロークでは主導権を握り、チャンスボールは多く作れていましたが、ここぞのポイントを取り切れ

ず、ミスが多く出てしまいました。リードした展開をどう取り切るのか、今後の課題がみえました。また、髙坂

（岩成台中：１年）・長縄（松原中：１年）ペアは 2人とも県大会は初出場でしたが、堂々としたプレーを見せてく

れました。1回戦は vs成章高校。4-０で快勝。相手のストロークに物おじせず、我慢してラリーをしながら、打

てるボールをしっかりと攻めていました。相手後衛との駆け引きの中で、積極的に仕掛けられていたのも素晴

らしかったです。嬉しい県大会初勝利でした。続く２回戦は vs誠信高校。今大会第８シードであり、インターハ

イにも出場する強豪ペアです。結果は０－４と完敗でしたが、公式戦で『県で勝つ選手』のプレーを体感できた

のは、何にも代えがたい経験となりました。またこの舞台でプレーできるよう、練習していきます。 

 続いて女子の結果です。髙木（高蔵寺中：２年）・飯塚（水無瀬中：１年）ペアは２回戦からの登場で、vs豊田

大谷高校でした。県を代表する強豪私立相手でしたが、ファイナル４－３で見事勝利。ベスト32まで進みまし

た。３回戦は vs岡崎城西高校で０－４敗戦でしたが、公立高校として大健闘でした。また、水田（守山西中 ： 

１年）・隈部（石尾台中：２年）ペアも初回戦 vs豊田大谷高校でしたが、こちらもファイナル４－３で勝利。続く２

回戦は vs菊華高校のシード選手に敗れたものの、２－４と健闘しました。今大会ベスト 16まで勝ち残った相

手に２ゲームとれたのは収穫です。次は勝つ！そんな気持ちで新人戦へ進んでいけると思います。 

 
チームとしては 3年生が引退してから初めての公式戦でした。ペアとしての完成度はまだまだ高まっていき

ますし、惜しくも地区予選で敗退した他のペアとも切磋琢磨していけると思います。秋の新人戦では、個人・団

体ともまた県大会に戻ってこられるように努力していきます。保護者の方々、応援してくださった皆様、本当に

ありがとうございました。今後とも、高蔵寺高校ソフトテニス部への応援をよろしくお願いします。 


